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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD Nº 23 
 

SESIÓN ORDINARIA  Nro. 16 
 

 
Día : Lunes 11 de marzo de 2019 
Lugar : Auditorio 
Hora : 1era. Citación  15:00 hrs,  2da. Citación   15:15 hrs 
Agenda : REESTRUCTURACION DE COMISIONES 
 
========================================================================================= 
 
INSTALACIÓN: 
 
Siendo las 15:15 horas del 27 de febrero de 2019, el secretario del Consejo de Facultad, Vicedecano Académico Dr. Hugo 
Vega Huerta, después de pasar asistencia, indica que no existe el quórum reglamentario, pero siendo la tercera convocatoria, 
el presidente da inicio a la sesión. 
 
CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN POR SER TERCERA CONVOCATORIA: 

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 
2. Dra. Luzmila Pro Concepción 
3. Mg. Cayo León Fernández 
4. Sr. Jack Oré Palomino 
5. Sr. Brando Palacios Gutiérrez 

 
========================================================================================= 

 
 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 
 
Sale el consejero Brando Palacios Gutiérrez 
El secretario comenta que dará lectura al Acta de Consejo de Facultad Nro20, Sesión Ordinaria Nro13 del 12 de Febrero 
El Decano Juan Carlos Gonzales pide que se dispense la lectura de las actas  
VOTACIÓN para la dispensa de lectura del acta Nro. 20 

2 a favor, 2 en contra, 0 abstenciones. Voto dirimente del decano a favor. Aprobado por mayoría 
 
Llega el consejero Ulises Román 15:20. 
 
VOTACIÓN para la aprobación del Acta de Consejo de Facultad Nro. 20 

   2 a favor, 3 en contra, 0 abstenciones. Desaprobado por mayoría 
 
 

I. DESPACHO 
 

 
VDA 

 
Llegan los consejeros José Piedra y Cesar Angulo 15:30 
 

1. CREACION DEL COMITÉ DE GESTIÓN DEL VDA- EXPEDIENTE 01086-FISI-2019  
Mediante Oficio Nº 00087-FISI-VDA-2019, de fecha 14 de Febrero de 2019, el Vicedecano Académico, remite la propuesta 
de creación del Comité de Gestión del VDA. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 
VOTACIÓN 2 a favor, 5 en contra, 0 abstenciones. Desaprobado por mayoría 
 
Sale la consejera Luzmila Pro 15:39 
 

2. DESIGNACIÓN DE DOCENTE COMO JURADO AD-HOC - EXPEDIENTE 00833-FISI-2019  
Mediante Oficio Nº 0058-EPIS-FISI-2019, de fecha 27 de Febrero de 2019, el  Director de la EPIS, remite la designación de 
docentes como Jurado Ad-Hoc para la evaluación en el curso “Planeamiento de Recursos Empresariales”  al alumno Angel 
Gabriel Ynchicsana  Vilca con código N° 09200121. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 

- Lic. José César Piedra Isusqui  Presidente 
- Lic. José Luis Galindo Huayllani  Miembro 

 
VOTACIÓN 6 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones. Aprobado por unanimidad 
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VARIOS 
 
Retorna la consejera Luzmila Pro 15:48 
 

3. PRESUPUESTO DEL III PGIS GRUPO 5 
Mediante Oficio Nº 001-PGIS-III-G5-FISI-2019, EXPEDIENTE 01267-FISI-2019, el Presidente de la Comisión del PGIS 
Lic. Victor Bustamante Olivera  hace llegar el Presupuesto de dicho programa para su evaluación y aprobación en Consejo de 
Facultad. 
VOTACIÓN 7 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones. Aprobado por unanimidad 

 
Sale la consejera Luzmila Pro, retorna el consejero Brando Palacios 15:55 
 

4. SOLICITUD DE DOCENTE JOHN LEDGARD TRUJILLO TREJO 
Mediante carta s/n, de fecha 26 de febrero de 2019,  el docente John Ledgard Trujillo Trejo  solicita subvención económica 
para EDUNINE 2019. Para evaluación y aprobación en Consejo de Facultad. 
El secretario da lectura a la carta presentada por el profesor John Trujillo, en la que el docente solicita el apoyo de 600 
dólares para realizar el pago del registro del artículo, ya que será publicado en la biblioteca digital del IEEE Explorer 
indexada en SCOPUS 
El consejero Cayo León comenta que este pedido debe apoyarse porque es un artículo que va a ser publicado en SCOPUS y 
el docente se identifica con su correo institucional que evidencia pertenecer a la UNMSM y propone que se le apoye con el 
100% 
 
VOTACIÓN 6 a favor, 0 en contra, 1 abstención. Aprobado por mayoría  

 
 
 

II. INFORMES 
 
Retorna la consejera Luzmila 16:07 
 
El Vicedecano Académico Hugo Vega informa que ya se cargó al SUM los horarios y la carga lectiva de la EPIS y la 
EPISW. 
 
El consejero Cayo León solicita que se le conceda la palabra a la profesora María Elena Ruiz, porque ha recibido un 
documento en que ha sido afectada al no asignarle su curso de TESIS. 
VOTACIÓN para aprobar el pedido: 6 a favor, 2 en contra, 0 abstenciones. Aprobado por mayoría 
La profesora María Elena Ruiz, solicita que se le asigne el grupo del curso de tesis que le corresponde porque de lo 
contrario realizará su queja ente la SUNEDU. 
La Directora Administrativa Carmen Leyva lee el informe detallado sobre el caso del Sr. Orihuela, el mismo que había 
sido solicitado por los miembros del consejo de facultad. 
La Directora del DACC Virginia Vera informa que se está realizando la capacitación docente 2019-I, se estarán tocando 
los temas del Aula Virtual y Sílabo por Competencia. Respecto a la carga lectiva, informa que ya se levantaron las 
observaciones realizadas por los miembros del CF, pero que en el curso de Lenguaje y Compiladores no se ha podido asignar 
a más docentes porque aparte de los docentes Jaime Pariona y Carlos Melo ningún docente acepta dictar dicho curso 
El Decano Juan Carlos Gonzales informa que, en la sesión anterior del consejo de facultad, el consejero Cayo León se 
comprometió a dictar ese curso de Lenguaje y Compiladores, por lo que debe proceder con el compromiso. 
La Directora del DACC Virginia Vera indica que lo coordinará con el consejero, para asignarle el curso, solicitándole que 
se acerque a su oficina. 
 
 

III. PEDIDOS 
 
 

Se retiran los consejeros Brando Palacios, Cesar Angulo y José Piedra 16:41 
 
El Director de EPIS, pide que se autorice la realización de un taller para la revisión del plan 2018 de la EPIS y la EPISW 
VOTACIÓN 5 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones. Aprobado por unanimidad 

 
El Consejero Jack Oré pide que se presente un informe detallado del Ciclo 2019-0 
El Vicedecano Académico Hugo Vega informa que para el próximo CF presentará un informe completo, dado que esta 
proceso de cierre. 
. 
La Directora Administrativa Carmen Leyva pide se realice un llamado de atención al profesor Carlos Cánepa por los 
comentarios públicos y difamatorios que ha realizado en contra de su persona. 
 
El Vicedecano Académico Hugo Vega informa que al decanato ha llegado un pedido del Sr. Edwin Junior Deza que solicita 
un apoyo económico para el financiamiento de sus viáticos y estancia para viajar a San Francisco California en calidad de 
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becado al “GAME DEVELOPER CONFERENCE”en representación de la FISI, por un monto de $ 1020.00 dólares 
(equivalente a S/.3399.66 soles)  
 
El Decano Juan Carlos Gonzales propone se le apoye con el 70% del monto solicitado 
VOTACIÓN para aprobar la propuesta del decano 

       5 a favor, 0 en contra, 0 abstención. Aprobado por unanimidad 
 
 
 

 
AGENDA 

 
 

REESTRUCTURACION DE COMISIONES 
 
Siendo las 17:34hrs  el presidente indica que habiendo transcurrido más de dos horas, se levanta la sesión. 
 
CONSEJEROS ASISTENTES: 
 
 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente)  

2. Dra. Luzmila Pró Concepción  

3. Mg. Cayo León Fernández  

4. Lic. José Cesar Piedra Isusqui  

5. Lic. Ulises Román Concha  

6. Lic. Cesar Angulo Calderón  

7. Sr. Brando Palacios Gutiérrez (Pregrado)  

8. Sr. Jack Oré Palomino (Pregrado)  

 
 
 
CONSEJEROS INASISTENTES: 

1. Dr. David Mauricio Sánchez 
2. Srta. Mónica Aybar Soto (Posgrado) 
3. Sr. Antony Almonacid Paripancca (Pregrado) 

 
SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
 Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 


